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20 de setembro 
 

Pastores de Ovelhas 
 
 
"Naquela região havia pastores que estavam passando a noite nos campos, 
tomando conta dos rebanhos." Lucas 2:8. 
 

 
O que você gostaria de ser quando crescer? Um médico, professor, 

carpinteiro, advogado ou pastor de ovelhas? Será que seria divertido 
trabalhar como pastor de ovelhas? Não sei a sua opinião, mas sempre achei 
que a vida de um pastor de ovelhas devia ser bem tediosa. Isto é, eu pensava 
assim até ouvir umas histórias sobre alguns pastores da França. 

Há uma região na França que se chama Landes. O problema de ser um 
pastor de ovelhas nessa localização do país é que grande parte da terra está 
parcialmente coberta de água. É muito difícil manter o passo das ovelhas 
quando se precisa atravessar pântanos. Então, esses pastores franceses 
inventaram uma maneira engenhosa de andar. É o seguinte: cada pastor 
caminha sobre pernas-de-pau e usa um enorme cajado que o ajuda a manter 
o equilíbrio. Quando precisam parar para descansar, os pastores usam o 
cajado para apoiar-se e sentar, o que faz com que esses" caras" pareçam um 
tripé de máquina fotográfica! 

Isto me faz pensar em outros pastores de ovelhas sobre os quais ouvi 
falar. Os pastores que receberam a boa notícia de que Jesus iria nascer. Eles 
não estavam se equilibrando em tripés, mas se estivessem, teriam caído no 
mesmo instante, tomados pelo espanto! Uma luz brilhante iluminou o céu e 
os cobriu. (Se algo assim acontecesse hoje em dia, as pessoas diriam que era 
um objeto voador não identificado.) Mas os pastores sabiam que eram anjos, 
e ficaram com medo. Os anjos lhes disseram que não temessem porque 
estavam trazendo ótimas notícias; as melhores notícias de todos os tempos: 
Jesus, o Salvador, havia nascido, e eles eram os primeiros a saberem! 

Devo admitir que nunca desejei ser pastor de ovelhas, mas com 
certeza teria gostado de ser um pastor naquele dia. Deus poderia ter avisado 
ao rei que Jesus nascera. Então, por que levou a boa notícia de Jesus aos 
pastores? Acho que Ele sabia que eles Lhe dariam ouvidos. Você está 
disposto a dar ouvidos a Deus hoje? Nunca se sabe que boas notícias Ele pode 
ter para lhe dar! 
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